

PUSPEN

Satgas Pamtas RI-MLY Yonif 645/Gty Bantu Tandu Warga Sakit di Perbatasan

Suhendi - KALSEL.PUSPEN.ID

Aug 28, 2022 - 00:21



SANGGAU – Personel Pos Panga Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 645/Gty Dipimpin Serda Geri Khatulistiwa beserta 3 (tiga) Orang Anggota Bersama Warga Dusun Panga membantu Tandu warga yang sakit Hernia Pasca Operasi dari RS. Sanggau sejauh 4 Km, di Dusun Panga Bintawa Desa Semanget, Kec. Entikong Kab. Sanggau Prov Kalbar. Kamis, (25/08/2022).



Demikian dikatakan Dansatgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 645/Gty, Letkol Inf Hudallah, S.H. dalam keterangan tertulisnya di Makotis Gabma Entikong, Kecamatan, Entikong Kab. Sanggau.

Dansatgas menjelaskan, salah seorang warga Dusun Panga Bintawa Bernama Ibu Sius Sinia yang terkena sakit Hernia Pasca Operasi dari RS. Sanggau dan membutuhkan bantuan untuk Kembali lagi kerumahnya, Namun Akses jalan dari jalan Raya menuju rumahnya tidak bisa di lintasi kendaraan roda 4 (empat) atau Mobil hanya bisa dilintasi kendaraan roda 2 (dua) atau sepeda motor. Akan tetapi dalam keadaan pasca operasi tadi keadaan ibu Sius Sinia tidak memungkinkan naik kendaraan roda 2 (dua) atau sepeda motor. Ujar Dansatgas.

Untuk itu warga dusun Panga meminta bantuan kepada TNI Satgas Pamantas Yonif 645/Gty, sontak seketika Danpos Panga Letda Inf Gugun Indrawiguna mendengar kabar tersebut dari warga langsung bergegas inisiatif memerintahkan anggotanya untuk mengevakuasi ibu Sius Sinia dari jalan Raya diturunkan dari kendaraan mobil Ambulance menuju kediamannya dengan Menandu Bersama-sama dengan warga sekitar sejauh 4 KM yang akses jalan menuju rumahnya melewati jembatan Dusun Panga yang hanya bisa dilewati dengan motor. Terang Dansatgas.



Di tempat terpisah Danpos Panga Letda Inf Gugun mengatakan selain tugas pokok satgas Pamtas kami mengamankan wilayah perbatasan, menjaga patok atau pilar batas negara dan mencegah masuknya barang-barang illegal khususnya Narkotika, kami juga membantu warga perbatasan yang sedang dalam kesulitan, yang sesuai dengan Arahan Bapak Kasad yang tertuang dalam "Perintah Harian Kasad Poin 5". kegiatan tersebut dilaksanakan untuk menanamkan sikap toleransi dan tolong menolong di antara warga Dusun Panga serta respon cepat anggota Pos Panga satgas pamtas terhadap kesulitan warga binaan diperbatasan. Ucap Danpos.

"Kami akan selalu merespon cepat setiap warga yang membutuhkan bantuan, hal ini sebagai wujud nyata bahwa TNI selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan siap mengatasi kesulitan rakyat," ujar Danpos.